



CENTROAMÉRICA LOCAL: GUATEMALA

Desarrollo sostenible a través de la asociación local

El desarrollo liderado localmente empodera y apoya a los actores locales en su trabajo para abordar sus desafíos de progreso y es vital para el desarrollo sostenible a largo plazo, y subyace demuestra cómo USAID está cambiando la forma en que trabaja con las organizaciones, comunidades y líderes locales.

Con este compromiso renovado del gobierno de los Estados Unidos, bajo la nueva iniciativa Centroamérica Local USAID busca involucrar, fortalecer y apoyar organizaciones locales para implementar programas de desarrollo. Este trabajo promoverá el crecimiento económico sostenible y equitativo, mejorará la gobernanza, combatirá la corrupción, protegerá los derechos humanos, mejorará la seguridad ciudadana y combatirá la violencia sexual y de género. Estos esfuerzos también promoverán la Estrategia de los Estados Unidos para Abordar las Causas Fundamentales de la Migración en Centroamérica y cumplirán con la visión general de USAID de involucrar y empoderar a las organizaciones y comunidades locales para liderar su propio desarrollo.

NUESTRO ENFOQUE

USAID busca promover la localización del desarrollo mediante el apoyo a los actores locales para que estén a la vanguardia de su propio desarrollo. Tres pilares guiarán este trabajo:



Promover el liderazgo local de la Agenda de Desarrollo de Guatemala. Defender el trabajo de los actores locales para establecer y avanzar en la agenda de desarrollo de Guatemala, y en asociación en áreas de interés mutuo y valor compartido.



Expandir y diversificar el compromiso. Ampliar y diversificar las oportunidades de participación con organizaciones locales, innovando, adaptando y apoyando modelos de asociación para alinearse mejor con las necesidades de diferentes organizaciones y avanzar en los objetivos de desarrollo compartidos.



Fortalecimiento de la capacidad de localización. Trabajar para expandir la capacidad de USAID y los actores locales para trabajar como socios en el diseño, movilización de recursos, implementación y evaluación de programas de desarrollo.

QUÉ SE ESPERA



Mejora de la divulgación y la comunicación. A través de la expansión del uso y el apoyo de los canales de comunicación locales y en idiomas mayas USAID adaptará las comunicaciones para llegar a nuevas organizaciones y actores con información sobre sus programas y las oportunidades de asociación.



Oportunidades ampliadas de participación

USAID ampliará las oportunidades para que los actores locales trabajen en colaboración conjunta en la participación en el diseño de nuevas actividades, estrategias y oportunidades de financiamiento. USAID también proporcionará canales para retroalimentación sobre sus programas y enfoques. De la misma manera, USAID explorará formas de utilizar su poder de convocatoria, respaldo, capital social y político para facilitar la movilización de recursos de otros actores locales e internacionales.



Mayor flexibilidad, adaptación e innovación. Aumentar los tipos de oportunidades para comprometerse con USAID, y expandir y diversificar los socios, requerirá nuevos mecanismos y métodos de asociación. USAID explorará y buscará formas innovadoras de apoyar el trabajo de los actores locales, como una prueba piloto de nuevos mecanismos de financiamiento, fondos de contrapartida catalizadores, fortalecimiento institucional que incluye tutoría / capacitación / pasantías, convocar grupos para conectar a socios locales con otros recursos e ingresos (como la Corporación Financiera de Desarrollo Internacional de los Estados Unidos) y aprovechar los recursos en especie.



Compromiso compartido con la gestión de riesgos. Los actores locales, como socios de USAID, comparten los riesgos inherentes al trabajo de desarrollo y deben esperar trabajar con USAID para gestionar y mitigar esos riesgos. Esto puede requerir que las organizaciones locales construyan, adapten y adopten habilidades, herramientas, procesos y comportamientos que cumplan con los requisitos del gobierno de los Estados Unidos. USAID proporcionará a los actores locales los recursos, la orientación y la asistencia necesarios para construir asociaciones exitosas.

CÓMO PARTICIPAR

USAID está desarrollando nuevos mecanismos para apoyar el desarrollo liderado localmente, de los cuales existen una serie de oportunidades para que dichos actores se involucren y reciban apoyo. Algunas de estas oportunidades están disponibles a través de los programas de USAID actuales y otros que serán lanzados próximamente. Nuevas oportunidades incluyen el trabajo conjunto directo con USAID para informar y modificar las prioridades, estrategias, enfoques y programas a través de la participación en consejos de asesores.

Para conocer las últimas oportunidades, visite: http://www.usaid.gov/guatemala/partner-with-us https://www.workwithusaid.org/es